

Alistan debate Gómez y Del Moral

DZHOARA LIMÓN

TOLUCA.- A unas horas de que se lleve a cabo el primer debate, las dos candidatas a la gubernatura del Estado de México decidieron suspender sus actividades públicas y prepararse en privado.

Ni las promesas de visitar los 125 municipios del Estado de México evitaron que Delfina Gómez suspendiera sus mítines tres días antes, y que Alejandra del Moral lo hiciera con dos días de anticipación.

Mañana jueves, el debate se centrará en cuatro temas: combate a la corrupción,

violencia de género, servicios públicos y cultura y recreación, y a ambas les han faltado propuestas en al menos uno de los cuatro rubros.

Del Moral, candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-Panal, ha dejado fuera el rubro de combate a la corrupción, al menos en las propuestas de su página de campaña.

Mientras que Gómez, candidata de la coalición Morena-PT-PVEM, hasta el momento ha dejado fuera el rubro de cultura y recreación.

Para combatir la corrupción, la morenista propone

cero impunidad ante los delitos de los servidores públicos, transparentar y rendir cuentas de las compras, obras y servicios públicos que se realicen en su administración.

Respecto a la erradicación de la violencia de género, Del Moral propone 10 mil Policía de Género; más y mejores refugios para víctimas mujeres; ampliar la red naranja a través de la app gratuita y de los botones de pánico conectados a una red de 6 mil estaciones y policías, además de ampliar la materia de igualdad de género en el sistema educativo estatal.

Vía tómbola eligen temas para debate Del Moral-Delfina

Las aspirantes del Edomex hablarán sobre corrupción, violencia de género, servicios y cultura

Redacción

nacional@cronica.com.mx

Vía una tómbola se eligieron los primeros cuatro temas que abordarán las candidatas a la gubernatura mexiquense, Alejandra del Moral, y Delfina Gómez, en el debate que sostendrán mañana jueves 20 de abril, rumbo a las elecciones en Edomex 2023.

Los temas seleccionados son:
Corrupción.
Violencia de género.
Servicios públicos.
Cultura y Recreación.

Así lo definió la Comisión Especial de Debates del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Estos cuatro temas fueron sorteados de un total de 15 y los dos primeros son los que más pidió la ciudadanía.

DÓNDE Y CUÁNDO VER EL DEBATE PARA LAS ELECCIONES EN EDMEX 2023

El jueves 20 de abril a las 20:00 horas será el primer debate entre Alejandra del Moral y Delfina Gómez. La emisión será por el Sistema de Radio y Televisión Mexiquense de Medios Públicos que es el canal 34.2 de televisión abierta.

La candidata de la coalición "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México" abrirá el encuentro político con una breve presentación para dar paso a la candidata de "Va por el Estado

de México".

¿QUIÉN CONDUCE EL DEBATE?

Se determinó que habrá cuatro bloques, uno para cada tema, mientras que las candidatas tendrán tres minutos para responder a la moderadora, que será Ana Paula Ordorica, y un minuto más para réplica.

Delfina Gómez Álvarez, abanderada de los partidos Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), abrirá el primer bloque que corresponde al tema de combate a la corrupción.

Mientras que Alejandra del Moral Vela, quien representa al Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (NA) Estado de México, iniciará el segundo bloque con el tema de violencia de género.

Las candidatas a la gubernatura tendrán tres minutos para responder a la moderadora Ana Paula Ordorica